
Dieu a choisi les choses faibles
« Dieu a choisi les choses faibles du monde pour couvrir de

honte les choses fortes » (1 Corinthiens 1:27).
Le  livre  « The  London  Sparrow »  raconte  l'histoire  d'une  femme  de
ménage, Gladys Aylward, qui devint missionnaire en Chine. Elle échoua à
son cours d'introduction en vue d'une formation complète pour le champ
de mission.  Ses espoirs  furent  anéantis.  Mais  elle  était  convaincue que
Dieu l'appelait  en Chine. Elle dépensa toutes ses économies et voyagea
seule sur le chemin de fer transsibérien pour se présenter à la mission en
Chine. L'histoire de ce voyage est en soi une remarquable histoire de foi,
de détermination et de courage. Elle travailla en Chine pendant toute la
durée  de  la  Seconde  Guerre  mondiale.  Durant  cette  période,  elle  se
souvient du bombardement par les Japonais de la région où elle vivait.
Après  une  longue  et  épuisante  journée  passée  à  aider  les  gens  de  sa
communauté meurtrie  et  effrayée,  elle  rentra  chez elle  d'un pas las.  En
arrivant dans la rue où se trouvait sa maison, elle vit qu'elle était détruite et
qu'il ne restait plus qu'un seul mur. Elle tomba à genoux et pleura sans
retenue.  Elle  était  physiquement,  émotionnellement  et  spirituellement
épuisée. Lorsqu'elle se ressaisit, elle remarqua qu'une carte attachée au mur
de sa maison était soufflée par le vent. Elle s'approcha et lut les mots qui y
figuraient : « Dieu a choisi les choses faibles du monde pour couvrir de
honte les choses fortes » (1 Corinthiens 1:27). Ses larmes n'étaient plus des
larmes de détresse, mais des larmes de joie de savoir que le Seigneur était
avec elle dans sa douleur.
Il  y  a  des  moments  dans  notre  vie  où  nous  sommes  accablés  par  les
circonstances.  Nous  avons  l'impression  d'avoir  donné  tout  ce  que  nous
pouvions,  puis  un nouvel  événement  nous submerge.  Ces circonstances
sont réelles, elles mettent notre foi à l'épreuve et nous nous efforçons de
les  comprendre.  Nous  vivons  aujourd'hui  une  crise  (covid-19) qui
déconcerte le monde entier. Nous ressentons la réalité de notre faiblesse.
Comment Dieu exprime-t-Il Son cœur à notre égard ? Il le fait à travers la
personne  du  Seigneur  Jésus  Christ.  L'amour  et  la  grâce  de  Christ  se
manifestent  dans  la  gloire  de Son abaissement  et  de Son cheminement
dans nos circonstances. Paul écrit que nous connaissons « la grâce de notre
seigneur Jésus Christ, comment, étant riche, il a vécu dans la pauvreté pour
vous, afin que par sa pauvreté vous fussiez enrichis » (2 Corinthiens 8:9).
Dans  ce  verset,  Paul  donne  au  Seigneur  Jésus  son  titre  complet,  nous
rappelant Sa personne et Sa puissance. Mais ensuite, de la manière la plus
convaincante, il nous rappelle la pauvreté par laquelle Sa personne et Sa



puissance sont connues. Il est devenu faible : « J'ai soif », afin de pouvoir
démontrer la puissance de Son amour : « C’est accompli ».
Pendant le même conflit mondial, à Londres, une jeune femme enceinte se
tenait à côté de sa maison bombardée. Comme Gladys Aylward, elle était
accablée par la détresse. Une dame s'approcha d'elle pour essayer de la
réconforter.  Au  bout  d'un  moment,  un  homme  s’approcha  pour  lui
expliquer qu'il était temps de partir. Alors que la dame lui disait au revoir,
la jeune femme se rendit compte que la dame qui la réconfortait était la
Reine, la mère de la Reine Élisabeth II.  Nous ne pouvons pas toujours
expliquer les circonstances dans lesquelles nous nous trouvons. Mais nous
pouvons faire l'expérience de la présence du Seigneur à travers Sa parole,
Son Esprit Saint qui demeure et nos frères et sœurs dans la communion de
vie qu'est son Église. Les larmes et la douleur sont réelles, tout comme la
foi et l'espoir. Les larmes seront essuyées et, un jour, il n'y aura plus de
douleur. La foi et l'espérance seront comblées par l'amour éternel de Dieu
qui ne faiblit pas.
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